



CDU-Antrag zur Ratsversammlung am 23.03.2018

Dreimonatige Vollsperrung B-404

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Ratsversammlung stoppt die Gesamtmaßnahmen und bittet die Verwaltung um eine verträgliche Neuplanung der Maßnahmen.

Begründung:

Die geplante dreimonatige Sperrung der B-404 in der Höhe Besenhorst stellt aus Sicht der CDU-Fraktion eine unverhältnismäßige Belastung für Mensch, Umwelt und Wirtschaft dar. Die Verwaltung hat mit Zustimmung der Politik unter Vorgaben des LBV Planungen zur Neuinstallation einer Ampel eingeleitet, die voraussichtlich nun eine Vollsperrung der B-404 von drei Monaten vorsehen. In diesem Zusammenhang soll die Fahrbahn erneuert werden (zwei Wochen), Leitungen der Stadtwerke installiert (Gehweg) und zuletzt ein Linksabbieger (zwei Monate) für das Baugebiet Besenhorst hergestellt werden.

Eine Neuplanung bietet für alle Beteiligten die Chance auf eine geordnete Neubewertung, zudem können auf dieser Basis die angekündigten Belastungen reduziert werden.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für diesen Antrag

Sven Minge und CDU-Fraktion